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无论是在北京现场，还是在本地看直播
宁波人的心中，都激荡着同样的感受
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“心情非常激动，到现在还
难以平静。近距离聆听总书记
讲话，太振奋人心了。现场响
起多次热烈掌声和欢呼声，都
是大家的共鸣！”昨日上午10
点半左右，受邀参加庆祝中国
共产党成立100周年大会的全
国劳模、来自宁波中大力德智
能传动股份有限公司的万亚勇
回到驻地，和记者谈起了他亲
临北京参会的感受。

万亚勇说，习总书记讲话
中让他印象最深刻的两句话，
一是“推进科技自立自强”，二
是“初心易得，始终难守”。“这
些话，真是说进我们心坎里去
了。”

“我们都知道现阶段外国
为了阻碍我国的发展对我国的
技术封锁很紧，我是从事制造
行业的，外国对我们制造行业
技术的封锁也是特别严的。”万
亚勇说，以后他将在高端、精密
的设备领域多学习，多攻破难
关，在数控技术方面多钻研，多
突破瓶颈，多创新，为企业和社
会多作贡献。“坚持真理、坚守
理想，践行初心、担当使命。”

老家在江西的一个山村，
万亚勇作为一名从山沟沟里
走出来的打工者，来到宁波慈
溪，通过自己不断努力，逐渐
成长为企业里的技术尖兵，并
一步步成为全国劳模。目前，
他在宁波中大力德智能传动
股份有限公司担任设备科科
长。有着8年党龄的他，今年

“七一”前夕刚被授予浙江省
优秀共产党员称号。

“在现场的感受无比震撼，
仿佛任何语言都难以形容。”昨
日上午，镇海中学党委书记张
咏梅在北京现场出席庆祝中国
共产党成立100周年大会，接
受记者电话采访时，她的心情
依然没有平复，“那么多人、那
么壮大的一次庆祝活动，可是
现场特别有序、特别庄严肃穆，
我们相互之间交流，觉得只有
中国才能办出这样的盛会。”

作为一名老师，坐在距离
学生合唱团不远位置的张咏
梅，听着共青团员和少先队员
代表们的集体致献词，听着他
们最后连呼4遍“请党放心，强
国有我”，看着他们昂扬的精神
面貌，张咏梅的内心涌起无比
的振奋，那是祖国未来的铮铮
誓言！

“之后听习近平总书记的
讲话，感觉他就是在对每一个
人说，每一个人都能从中感受
到‘民族复兴有我’的使命和担
当。”她告诉记者。

这几天在北京，参加全国
“两优一先”表彰大会并上台领
奖、现场观看庆祝建党百年文
艺演出、观看“七一勋章”颁授
仪式、参观中国共产党历史展
览馆、出席庆祝中国共产党成
立100周年大会，张咏梅说“自
己不断受到震撼”，同时深深感
受到了一名教育工作者的职业
荣光与重任在肩。

全国优秀党务工作者陈军浩

“总书记的这些话，说进了我们心坎里”

“太激动了！昨晚其实我就
睡了两个多小时，真的很激动！
我们过了安检后，走去观礼台，
明明只有1公里多一点的路程，
但感觉走了很久，可能是我太激
动了……”昨日中午11点半，刚
刚在北京参加完庆祝中国共产
党成立100周年大会的全国优
秀党务工作者、宁波市北仑区红
领之家社会服务中心党支部书
记陈军浩，在和记者电话连线
中，连续用了3个“激动”形容他
的心情。

当飞机编队呈100字样飞越
广场时，陈军浩感觉到全身的热
血都在沸腾，“那一刻，觉得我们
的国家真是太伟大了，生活在现
在这个时代，真的太幸福了！”

大会上，习近平总书记发表
重要讲话，最让陈军浩有感触
的，是那句“江山就是人民、人民
就是江山，打江山、守江山，守的
是人民的心”。

“总书记多次提到要依靠人
民，这让来自第一部党章守护者
张人亚家乡的我，非常有共鸣，
让我关注到初心的意义。我们
宁波北仑，也正如张人亚一样，
坚守初心，建了张人亚党章学
堂，用他的精神来激励我们，提
醒我们广大党员干部，要践行初
心，为民服务。”陈军浩表示。

作为北仑区红领之家社会
服务中心的领头人，他也思考起
了下一步的打算，接下来，他将
带领团队，发扬“学党史、办实
事”的精神，要更关注当地老百
姓的小事、难事、急事，从细节入

手，帮助解决民生大事，让老百
姓更有获得感、满足感，让全体
人民为共同富裕来出力。

“习总书记的讲话大气磅礴，
字字千钧，令人振奋。”昨日中午
回到驻地后，永新光学董事长曹
其东仍心潮澎湃。

“今天的总书记讲话，我印
象最深的有两个关键词，一个是
初心，一个是复兴。”曹其东说，
百年节点，是砥砺初心，更是奔
向复兴。

习总书记说，初心易得，始
终难守。“正因为难守，我们才要
坚守。”曹其东说，“正是在这样
的理念指引下，国家在一步步按
照曾经擘画的蓝图在发展，而且
越来越好，是非常令人敬佩的。”

“我们国家现在各个领域中
的优秀企业很多，我们只是做了
我们能做的，只要我们坚守住初
心，在未来的几十年中，我们可
以做得更好更多，尤其在国家亟
需的高端精密仪器方面作出我
们更大的贡献。”曹其东说。

“实现中华民族伟大复兴，需
要一代代人赓续努力。”曹其东
说，第一个百年奋斗目标的实现，
根本原因是因为有了中国共产党
的领导。习近平总书记的讲话更
加坚定了他科技兴国的决心。“站
在新的历史起点上，我们已经瞄
准了2049年，希望中华人民共和
国成立100周年之际，永新光学
能成为世界上具有代表性的制造
商，比肩世界最高技术水平，在党
的领导下，守初心，谋复兴，为国
家为人民作出更大的贡献。”

“生活在这个时代，真是太幸福了”

全国道德模范、“小巷总理”
俞复玲作为全国道德模范代表受
邀参加庆祝中国共产党成立100
周年大会，划船社区 50余名党
员、居民现场收看大会直播。中
午11点，俞复玲还和居民现场连
线，分享了参加这次大会的激动
心情。

“我凌晨2点就起床了，到现
在心还在怦怦跳，太激动人心
了！”现场连线时，俞复玲用八个
字概括了自己当时的心情——无
比高兴、无上荣光。

“习总书记出来的时候，向我
们挥手致意。共青团员和少先队
员代表集体致献词，当我听到‘请
党放心，强国有我’这句话时，内
心特别激动，整个人都绷紧了。
一代人有一代人的使命，正是因
为有这些前赴后继的人民，我们
的国家从站起来到富起来，再到
强起来……”俞复玲难掩激动的
心情，“习总书记号召全体党员不
忘初心、牢记使命。我认为，每个
人都应该在自己的岗位上发挥作
用。每个人做的事不一定要轰轰
烈烈，可以是点点滴滴……”

从全国三八红旗手到全国先
进党务工作者，再到全国道德模
范……这些年，俞复玲获得了很
多重量级的荣誉，多次受邀前往
北京参加盛会。

“等我回到宁波，我要好好和
大家说说，让大家感受今天大会
的盛况。”俞复玲和居民们约定，
回到宁波，把这次北京之行的细
节分享给更多的居民。

昨日上午，锦浪科技董事长

王一鸣受中组部邀请，在北京天
安门出席了庆祝中国共产党成立
100周年活动。

“在现场的感受很不一样，习
总书记的讲话字字铿锵有力，令
人心潮澎湃。”王一鸣回到驻地，
记者第一时间与他连线。

“今天我正好有幸坐在天
安门边上的看台上，非常靠近城
楼。当直升机带着庆祝标语飞
过来的时候，我能感觉到我们整
个国家、整个执政党那种昂扬的
精神状态和强大的自信，这个自
信是建立在中国一步步更为强
大，整个中华民族迅速崛起的大
背景下，这是我们整个民族由衷
的自信。”王一鸣说，这不是一
朝一夕能形成的，这是随着民
族复兴、国家强大，一步步形成
的。

王一鸣说：“习总书记在讲话
中，很多次提到了中华民族伟大
复兴，令我印象深刻，作为中华民
族的一员，我们能深刻感受到，从
近代史上国家受辱，到中国共产
党建立，再到中华民族的复兴，这
100年正是从站起来、富起来到
强起来的这样一个飞跃。作为民
营企业家，作为中华民族伟大复
兴伟业中的一分子，我们要继续
坚定跟党走，代表我们中国制造
和中国创造，做更多力所能及的
事情，比如在当下的新发展格局
下，我们要牢牢把握新发展理念，
尤其是‘碳达峰’‘碳中和’的机
会，通过不断的自主创新，力争在
全球新能源产品领域，占据相对
领先地位。”

激动、振奋、自豪！

7月1日上午，庆祝中国共产党成
立100周年大会在北京隆重举行，中共
中央总书记、国家主席、中央军委主席
习近平在大会上发表的重要讲话在宁
波市公安局交通警察局全体民警辅警
中引起了强烈反响。

市交警局快速路大队二中队副队
长滕耀聪表示，习近平总书记的讲话，
是极大的鼓舞，作为一名共产党员，他
一定要发扬共产党员先锋模范作用，
更加努力工作，提高高架道路的疏堵
保畅能力，服务人民，在本职岗位上发
光发热。

海曙交警大队铁骑中队辅警分队
长缪洁磊表示，交警铁骑队员责任重
大、使命光荣，作为党员，他一定立足自
己的本职工作，发挥铁骑最快双腿的作
用，哪里有警情，交警铁骑就在哪里。

宁波市公安局副局长、交通警察局
局长余承嗣表示，习近平总书记的讲话
高屋建瓴，鼓舞人心。历史和人民选择
了中国共产党，我们公安交警必须坚持
人民至上、生命至上，坚持严格执法、热
情服务，全力创建“最安全、最畅通、最精
细、最科技、最满意”的道路交通环境。
记者 王思勤 通讯员 陆明光 徐莹莹

7月1日,庆祝中国共产党成立100
周年大会在北京隆重举行。奉化区萧
王庙街道滕头村的党员们在村里的会
议厅集中全程收看直播,认真聆听习近
平总书记的重要讲话。

“作为共产党人要牢记初心使命,
坚定理想信念,践行党的宗旨,永远保
持同人民群众的血肉联系。发挥共产
党员先锋模范作用，把全面推进乡村振
兴的责任扛在肩上，坚持推进共同富
裕。”庆祝大会结束后,滕头村党委第一
支部书记傅德明激动地说。

在中国共产党成立100周年的特
别时刻,党中央表彰了一批全国优秀共

产党员、全国优秀党务工作者和全国先
进基层党组织,其中滕头村党委书记、
村委会主任傅平均获得“全国优秀共产
党员”称号。

正在北京参加建党百年庆祝活动
的傅平均也通过视频的形式表达了获
得“全国优秀共产党员”称号后的心
情。傅平均表示,在共同富裕这条康庄
大道上,滕头村的责任很大,担子很重,
需要做的还有很多,而他也将继续秉承
滕头精神,深耕乡村振兴，一任接着一
任干,和共产党员们让滕头村这棵“常
青树”永葆活力。

记者 鲁威 通讯员 钟水军

7月1日早上7点，余姚市梁弄镇横
坎头村83岁老党员张国法就赶到了该
村前哨支部会议室。“我没有手机，儿子
接到电话告诉我，我怕错过直播，就早
点来了。”当天，横坎头村党委组织部分
党员代表到前哨支部会议室收看直播。

张国法经历了新中国成立后的风
风雨雨，也亲眼见证了横坎头村从一个
贫穷的革命老区，成为一个红色党建引
领绿色发展的全面小康村。“听了习总
书记的讲话，我非常激动。我从来没想
到过，中国会有这么大的发展，我们的
生活会过得这么好。”

黄徐洁在村里开了一家土菜馆。
“店里一半的食材都来自村里，村民自

产的大糕、笋干等农产品也通过我们外
销。”她说，她会继续以一名90后党员
的青春声音、青春视角，展示青春热血
和青春担当。“我们年轻党员将争做信
仰的播种者、传颂者，将习近平新时代
中国特色社会主义思想播撒在广袤的
乡野间，让红色基因生生不息。”

听着习总书记的讲话，现场时不时
地响起掌声。横坎头村党委副书记邱
民波说：“下一步，我们横坎头村将进一
步按照总书记重要回信精神，团结带领
全村党员、群众共同努力，把横坎头村
建设得更加富裕、文明、宜居，向总书记
和全国人民交上一份满意的答卷。”

记者 林伟

余姚市横坎头村：
将向总书记和全国人民交上一份满意的答卷

市交警局交警、辅警：
总书记的讲话高屋建瓴，鼓舞人心

奉化区滕头村：
继续秉承滕头精神，坚持推进共同富裕

横坎头村部分党员在前哨支部会议室收看直播。记者 刘波 摄
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“‘请党放心，强国有我’，让我特别激动”

镇海中学党委书记张咏梅 永新光学董事长曹其东 锦浪科技董事长王一鸣全国劳模万亚勇 全国道德模范俞复玲

昨日上午昨日上午，，庆祝中国共产党成立庆祝中国共产党成立100100周年大会在北京天安门广场隆重举行周年大会在北京天安门广场隆重举行。。 新华社发新华社发

本
组
图
片
由
受
访
者
供
图

昨天是
一个十分重
大而庄严的
日子，也是
一个值得载
入史册的日
子。

我市受
邀 代 表 亲
历了庆祝中
国共产党成
立100周年
大会，在北
京 见 证 了
这 一 历 史
时刻。

记者 滕华 王伟
朱琳 王婧

薛曹盛
通讯员 王志勇
黄波峰 陈聪


